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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
В Дудинке и Хатанге открылись трудовые смены краевых отрядов старшеклассников  

Сегодня в столице Таймыра стартовала вторая смена краевого трудового отряда 
старшеклассников, в который вошли 20 подростков, и началась деятельность трудового 
отряда в селе Хатанга, в который вошли 15 хатангских подростков. Всего в рамках краевой 
флагманской программы "Моя территория" этим летом на Таймыре будут трудоустроены 73 
таймырских подростка.  

С 3 июля к трудовым будням подключатся 10 несовершеннолетних из села Караул и 
столько же старшеклассников в посёлках Хантайское озеро и Усть-Авам города Дудинки.  

Завтра завершат свою трудовую деятельность 18 дудинских ребят, вошедших в первую 
смену. Трудовой день у юношей и девушек, работающих в Дудинке, начинается с утренней 
зарядки. Помимо очистки территории от мусора, ребята также заняты изготовлением 
трафаретов. С помощью арт-объектов из картона логотипы за чистоту города вскоре будут 
нанесены на мусорные контейнеры.  

Кроме участия в экологических трудовых мероприятиях, для ребят также организована 
культурная программа с посещением выставок в Таймырском Доме народного творчества, 
Таймырском краеведческом музее, организацией экскурсий. 

Каждый представитель трудового отряда получит заработную плату, которая для 
подростков в возрасте 14-15 лет составит 7021 рубль, для юношей и девушек 16-17 лет – 
10169 рублей. 

«Красноярский край» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке проводится комплекс мер по противопожарной безопасности 
 В связи с действием в Красноярском крае особого противопожарного режима на 
территории муниципального образования «Город Дудинка» введён запрет на разведение 
костров и проведение пожароопасных работ.  Так, с первого июня в Дудинке объявлен 
традиционный месячник пожарной безопасности, согласно которому руководители 
предприятий, организаций, учреждений проводят комплекс мероприятий по повышению 
уровня пожарной защиты и учебные тренировки с добровольными пожарными 
формированиями по тушению пожара и эвакуации персонала, проверки соблюдения правил 
пожарной безопасности. В городских посёлках силами общественных противопожарных 
формирований организовываются рейды по проверке прилегающей территории населённых 
пунктов для исключения возникновения пожаров из-за возгораний сухой травы, тундры, 
лесотундры. 
 Администрация города Дудинки напоминает, что нарушения требований пожарной 
безопасности, совершенные в условиях особого противопожарного режима, влекут 
наложение административного штрафа. Уничтожение или повреждение лесных и иных 
насаждений в результате неосторожного обращения с огнем или иными источниками 
повышенной опасности влечет уже уголовную ответственность. Не стоит забывать и о том, 
что неосторожное обращение с электрическими приборами и беспечное отношение к 
противопожарной безопасности  могут повлечь за собой необратимые последствия. 
 Информацию о правилах противопожарной безопасности можно найти на городском 
сайте в разделе «Защита от чрезвычайных ситуаций». 

 
На дудинских дорогах произведут ямочный ремонт 

12 июня специалисты подрядной организации ИП Малачинский приступили к 
выполнению работ по ямочному ремонту городской улично-дорожной сети. Он проводится в 
Дудинке ежегодно в целях обеспечения надлежащего эксплуатационного состояния проезжей 
части, а также для недопущения дорожно-транспортных происшествий. В текущем году, в 
рамках соответствующего муниципального контракта, подрядной организацией будет 
восстановлено асфальтобетонное покрытие УДС общей площадью 2000 квадратных метров. 
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В настоящее время дорожники вырезают асфальт на участках городских автодорог 
подлежащих ремонту. В течение лета ямочный ремонт будет выполнен на проезжей части 
улиц: Щорса, Всесвятского, Матросова, Горького, Дудинская и 40 лет Победы, а также на 
участках дорог по улицам Короткая – Дальняя и Горького – Южный проезд. 

 
Оборот 3,5 тонн говяжьей печени приостановлен в Дудинском морском порту 

В ходе контрольно-надзорных мероприятий в Дудинском морском порту приостановлен 
оборот 3,5 тонн замороженной говяжьей печени отечественного производства. Об этом 
сегодня агентству сообщила Наталья Трешина, пресс-секретарь управления 
Россельхознадзора по Красноярскому краю. 

В ходе осмотра при выгрузке продукции из контейнера инспекторы регионального 
управления Россельхознадзора установили, что информация о дате выработки, указанная 
изготовителем на транспортной упаковке, не соответствует дате изготовления замороженной 
печени, внесенной в ветеринарный сопроводительный документ. В связи с этим 
ветеринарное свидетельство признано не действительным. 

Продукция изъята из оборота и помещена на изолированное хранение. Решение о 
порядке дальнейшего использования замороженной печени будет принято после 
подтверждения ее безопасности в ветеринарно-санитарном отношении. 

По установленному факту управлением Россельхознадзора возбуждено 
административное производство. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

На лето 2017 года в Норильске запланированы грандиозные работы по 
благоустройству.  

На эти цели выделено более 300 миллионов рублей, что на 75 миллионов больше, чем в 
прошлом году. По словам заместителя начальника управления по городскому хозяйству 
администрации Норильска Елены Федоровой, контракты с подрядчиками заключены уже на 
60 процентов. Остальные контракты размещены на сайте, ждут проведения торгов. Часть 
контрактов на стадии согласования.  

«Планы на лето предстоят грандиозные. - говорит Елена Федорова. - С учетом того, что 
нам выделены дополнительные краевые и федеральные деньги в рамках новой 
муниципальной программы «Формирование современной городской среды». Мы планируем 
освоить эти средства и искренне надеемся, что подрядчики нас не подведут».  

Выделенные средства планируется потратить на обновление имеющихся детских 
игровых площадок и обустройство новых, благоустройство скверов, установку лавочек и урн. 
Также будет смонтировано новое освещение, и заменена тротуарная плитка на бульваре 
Влюбленных. В этом году планируется начать работы по благоустройству озера Городское. 
После того как подрядчик окончательно определится, здесь начнутся работы по подготовке 
земляного основания для укладки тротуарной плитки.  

И все же особое внимание будет уделено именно обустройству детских игровых 
площадок. Помимо них будут оборудованы и спортивные комплексы. Установка нового 
оборудования запланирована во всех районах города. Предполагается, что в первых числах 
июля оно поступит на территорию, и подрядчики сразу же займутся его установкой. Уже 
сейчас в Норильске определены габариты и размеры новых площадок. Самая большая и 
дорогая, ее стоимость составляет порядка 4,5 миллиона рублей, будет оборудована на 
Лауреатов, 33. При обустройстве площадок постепенно планируется уходить от песка, 
который отнюдь не спасает детей от травм, да к тому же является негигиеничным. Его 
планируется заменять на специальное резиновое покрытие… 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
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Андрей Бугров: "Есть повод, чтобы посмотреть на свою эффективность, 
оценить свои издержки" 

В компании "Норникель" не видят фундаментальных причин, которые в долгосрочной 
перспективе привели бы к увеличению цен и спроса на металл. Об этом старший вице-
президент компании Андрей Бугров сообщил во время недавно состоявшегося годового 
общего собрания акционеров "Норникеля", на котором держатели ценных бумаг утвердили 
финальные дивиденды по итогам прошлого финансового года, а также избрали новый состав 
совета директоров и ревизионной комиссии. 

 "Несколько лет придется жить при таких низких ценах. Зато у нас есть повод, чтобы 
посмотреть на свою эффективность, оценить свои издержки", – цитирует Андрея Бугрова 
информационно-аналитическое агентство "Финам". 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
В Красноярском крае выросло число вакансий 

Жителям Красноярского края стали чаще предлагать постоянную работу. В краевом 
банке данных на сегодняшний день размещено 32,3 тысячи вакансий для трудоустройства, 
что на 8,6 тысяч больше, чем в начале года, сообщили в пресс-службе Агентства труда и 
занятости населения. 

В этом году работодатели края заявили уже более 65 тысяч предложений постоянной 
работы, что на 5,7 тысяч вакансий больше, чем в аналогичном периоде прошлого года. 
Особенно востребованы на рынке труда Красноярского края специалисты строительной 
отрасли, торговли и ремонта автотранспортных средств, также много вакансий отмечено в 
сфере обрабатывающих производств. 

Специалисты отмечают, что рост кадровой потребности повлиял на уровень 
безработицы. Так, с начала года он снизился с 1,2 до 1,1 %. 

Отметим, помимо большого количества предложений по трудоустройству в городах края, 
также возросло число вакансий и в сельских поселениях. По данным краевого банка 
вакансий, наиболее востребованы работники сельского хозяйства, транспорта, торговли, 
обрабатывающих производств, строительства и добычи полезных ископаемых.  

В целом же на селе требуются как квалифицированные рабочие и специалисты с 
высшим образованием, так и представители неквалифицированного труда. По итогам 
прошлого года вакансий для селян в краевом банке стало на 6 % больше, чем годом ранее. 

newslab 
 
Виктор Зубарев: Красноярское Заполярье становится одним из символов возрождения 
российской Арктики 

 Проекты в Заполярных территориях Красноярского края уже сегодня становятся одним 
из символов возрождения российской Арктики. Об этом заявил член комитета по энергетике 
Государственной Думы РФ Виктор Зубарев, комментируя информацию о будущем Арктики, 
озвученную в ходе «Прямой линии» Президентом России Владимиром Путиным. 

«Сегодня мы видим, что только в арктических территориях Красноярского края 
реализуется более десятка крупных проектов в энергетике, добыче полезных ископаемых, в 
металлургии и транспортном комплексе. На Таймыре возрождается добыча угля, на шельфе 
началась глубокая разведка нефти, модернизируются мощности металлургического кластера 
Норильска, вскоре будет проведена уникальная оптоволоконная линия. Это сотни 
миллиардов рублей инвестиций, огромный вклад в усиление экономического могущества 
нашей страны. По некоторым прогнозам, через 15-20 лет в Красноярском крае будет 
добываться 40-50 миллионов тонн нефти, или почти 10 процентов от общего показателя по 
России», - сообщил парламентарий. 

Зубарев подчеркнул, что помимо экономического возрождения, Арктический Север 
нуждается и в социальном подъеме. «Многие шаги уже сделаны, но необходимо и дальше 
распространять новые технологии строительства, формировать более энергоэффективные 
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энергосистемы, в том числе с использованием силы ветра, улучшать медицинское и 
социальное обслуживание», - отметил депутат. 

В ходе «Прямой линии» с гражданами России 15 июня глава государства Владимир 
Путин заявил, что «Арктика - важнейший регион, который будет обеспечивать будущее нашей 
России». «Можно с уверенностью сказать, что мощь, да и возможности России будут 
прирастать Арктикой, арктическим регионом. К 2050 году примерно 30 процентов всех 
углеводородов будет добываться в Арктике», - сказал президент. 

К Арктической зоне РФ относятся территории восьми субъектов РФ с общей площадью в 
4,9 миллионов квадратных километров – почти 30 процентов площади нашей страны. 

НИА-Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Машина времени Путина: президент рассказал россиянам о будущем 

К "Прямой линии" Владимир Путин беспрерывно готовился последние двое суток, 
освободив свой рабочий график от других дел. Это его 15-е общение с согражданами в такой 
форме. "Для меня важно понять настроение общества", — признался Путин 15 июня в 
Гостином дворе. 

Владимиру Путину поступили более 2 миллиона вопросов. Ежеминутно центр поддержки 
поступало по 127 звонков, еще 106 смс и ммс. В пиковые моменты принимались по 456 
звонков в минуту. За первый час президент ответил на 15 вопросов, а за три часа – сорок 
вопросов. "прямая линия" 2017 года продлилась 4 часа. 

Но Путин во время общения с согражданами не ставит цель бить рекорды по 
количественным показателям, предупредил его пресс-секретарь Дмитрий Песков. 
Абсолютный рекорд президент на "Прямой линии установил" в 2013 году. Тогда за 4 часа 47 
минут он успел ответить на 85 вопросов. В 2016 году на 80 вопросов глава государства 
ответил за 3 часа 40 минут. 

Главная хорошая новость 
"Вы начали, по сути, с центрального вопроса: закончился ли экономический кризис? – 

повторил Путин первый вопрос. — И очень хочется ответить положительно, естественно, 
очень хочется послать такой позитивный сигнал в общество. Но при этом всегда думаешь о 
том, а вдруг что-то случится, где-то сбой произойдет и так далее. Поэтому обратимся к 
объективным данным. Они свидетельствуют, рецессия в российской экономике преодолена и 
мы перешли к периоду роста. Рост экономики есть, но он пока маленький". 

При этом рост устойчивый – экономика, подчеркнул президент, растет последние три 
квартала. На 0,3% в четвертом квартале 2016 года, на 0,5% в первом квартале 2017 года. В 
апреле рост составил уже 1,4%, с заготовленными на бумаге данными аргументировал свой 
ответ Путин. Растет продолжительность жизни, сейчас она выросла до 72 лет, подчеркнул 
Путин. 

Рост есть, но маленький 
Один из первых вопросов – рост уровня жизни населения. Растет в России и зарплата. 

Только в апреле рост зарплат составил 0,7%. Это, конечно, мало, согласился глава 
российского государства, особенно на фоне инфляции, которая в 2016 году была 8,9%. Но 
инфляция снижается, сейчас она уже не превышает 4%. 

Первые же примеры с приведением конкретных зарплат Путина явно удивили. Сначала 
зарплата молодой учительницы в Иркутской области, которая в среднем составляет 11 тысяч 
и никогда не превышала 16 тысяч рублей. При этом средняя зарплата, отметил президент, по 
области – 30 тысяч. Президента озадачило, почему зарплата молодого педагога в разы 
меньше среднего по области уровня. 

"Различия зарплат в разы быть не должно", — отметил Путин. 
Удивили и другие зарплаты: зарплата медсестер а российских регионах в 7 тысяч 

рублей, пожарных в 8 тысяч рублей, преподавателей в 10 тысяч, а также сотрудницы "Почты 
России" – 3 тысячи 600 рублей. 
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"Странно! – не поверил Владимир Путин. – Не может быть зарплат ниже прожиточного 
минимума. Надо проверить". 

Тем не менее, Путин признал, что число россиян, проживающих за чертой бедности, 
выросло до 13,5%. А реальные доходы россиян в 2016 году снизились на 5,9%. Хуже было 
только в 1990-х годах, когда за этой гранью проживало треть населения страны – почти 40 
миллионов человек. 

И Путин пообещал принять меры, чтобы повысить уровень жизни населения. Части 
бюджетников, которые не попали под программу индексации зарплат, смогут ждать ее роста с 
1 января 2018 года. Несправедливость индексации будет исправлена. А в федеральном 
бюджете заложено 50 миллиардов рублей для выравнивания ситуации в социальной сфере 
регионов. 

"Но если не повышать производительность труда, не создавать новых рабочих мест, то 
не будет и роста доходов", — добавил президент. 

В России нужно решить вопрос мобильности и переквалификации трудовых ресурсов. 
При этом нужно аккуратно относиться к вопросу о повышении пенсионного возраста. Этот 
вопрос обсуждается, но решение не принято, заверил Путин. 

Россия всегда жила под санкциями 
"История России показывает, что мы всегда жили под санкциями, — перешел Путин к 

ответу на вопрос о продление Евросоюзом еще на год санкций. – Когда чувствуют в нас 
конкурентов, то вводят санкции". 

При этом такую политику сдерживания России проводят и европейские страны и США. 
По мнению главы российского государства, новые американские санкции возникли не на 
ровном месте – это следствие внутриполитической борьбы в США. 

При этом Путин подчеркнул, что на экономику России больше влияет конъюнктура на 
традиционные экспортные российские товары. Запад оценивает ущерб от санкций в 1% 
российского ВВП. Путин добавил к этому и оценку ООН, По ней Москва от санкций теряет 
ежегодно 50-52 миллиарда долларов, в то время как другие страны от антироссийских 
санкций потеряли уже 100 миллиардов! 

"Новые санкции к России – это ненормально, ни к чему хорошему они не приведут. Плюс 
санкций в том, — продолжил Путин, — что они заставили нас включить мозги". 

При этом стало расти российское производство, восстановлены компетенции в 
производстве электроники и компонентов, в авиапроме, ракетостроении, фармакологии, 
тяжелом машиностроении, сельском хозяйстве, где рост составил 3%. 

Чего не любит президент 
Больше всего Владимир Путин не любит то, что нужно решать региональные вопросы в 

ручном режиме. Тем не менее, уже при подготовке "Прямой линии" региональные власти 
зашевелились – где-то положили новый асфальт где-то стали ремонтировать старое жилье. 

"Если что-то успели сделать – это хорошо, — отметил Путин. — Но это только 
фрагменты". 

"Странно! – вновь произнес Владимир Путин, когда получил вопрос от погорельцев из 
Забайкалья. – Где деньги?" 

Он попросил Генпрокуратуру разобраться, где средства, выделенные для помощи 
пострадавшим от лесных пожаров. 

"Очень странно! – воскликнул президент в третий раз, когда увидел состояние домов, 
пострадавших в ставропольском Краснокумске, и узнал, что пострадавшие до сих пор не 
получили никакой помощи от государства. – У меня это не укладывается в голове". 

На президентский уровень вышла и свалка в 50 гектаров под Балашихой, которая 
отравляет жизнь местным жителям. Она уже видна из космоса. Теперь ее увидел и 
российский президент. 

"За бугром прежде всего о людях думают, почему мы не можем думать о том же самом?! 
– удивился Путин. — Что касается Балашихи, то позанимаемся отдельно, постараемся это 
сделать. Я прекрасно понимаю и вижу сейчас остроту этой проблемы, она складывалась 
десятилетиями. Попробуем сделать это как можно быстрее". 
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"Я услышал. Но для меня это тоже странно, — отреагировал глава российского 
государства и на вопрос о том, что выделенные лекарства в Орле инвалидам приходится 
ждать по 6 месяцев, добиваясь их через суды. – Посмотрим, что можно сделать по этому 
вопросу". 

Путин похвалил Порошенко 
Президент России не только удивлялся. Он еще и подбодрил своего украинского коллегу 

Петра Порошенко за знание русской классики, а именно строк Михаила Лермонтова "Прощай, 
немытая Россия". 

При этом Путин подчеркнул, что в России видят украинскую ситуацию и ни в коем случае 
не стремятся мазать черной краской всех украинцев. "У России много друзей на Украине", — 
отметил президент, подчеркнув, что Россия старается не вмешиваться во 
внутриполитические процессы на Украине. 

Но от сравнений ситуации в соседних странах Путин не удержался. "У нас средний 
уровень зарплат был почти одинаковый, — напомнил Путин.- В России было 540 долларов, 
почти столько же на Украине – 460 долларов. У нас тоже не ахти как хорошо сейчас — 624 
доллара, а на Украине она стала 251 доллар". 

При этом на Украине выросли вдвое цены на газ, воду, теплоснабжение. Если так 
дальше дело пойдет, то большой вопрос еще с мытьем будет, намекнул российский 
президент. 

Обратился Путин и к классике. "Хуже ляхов Украину распинают ее собственные дети, — 
процитировал Владимир Путин. — Надеюсь, что когда-то этот период в жизни и в истории 
Украины и украинского народа закончится". 

Президент России также посоветовал украинскому руководству, которое хочет 
чувствовать себя европейцами, сначала закрыть счета в офшорах, а потом говорить о благе 
народа. 

Личный вопрос 
В России – активные женщины. 62% дозвонившихся на "Прямую линию" именно они. 

Поэтому вопрос о рождаемости и семье – самый логичный. В том числе и о семье 
президента. 

"Мои дочери, вопреки домыслам, живут в России. Мои дети не вмешиваются в политику, 
живут обычной жизнью, занимаются наукой. Недавно я во второй раз стал дедушкой, — 
признался Путин. – Один внук уже пошел в детский сад. И они растут не как принцы крови". 

Кстати, в России растет рождаемость. При этом темпами, которых нет в Европе. 
Владимир Путин признал, что выплаты на детей маленькие. Правительство выбирало, либо 
материнский капитал, либо выплаты. Выбрали первое, пояснил он. При этом сейчас выплата 
материнского капитала при рождении второго ребенка составляет чуть более 450 тысяч. И 
уже три года не менялись. Надо задуматься об индексации этой суммы, предложил Путин на 
"Прямой линии". Также как подумать о выделении части денег семьям напрямую на руки или 
для покупки семейных автомобилей. 

Свыше 7 миллионов семей получили уже сертификат на материнский капитал, половина 
им уже воспользовались. Путин призвал не жадничать при принятии мер по стимулированию 
рождаемости. 

Говоря о проблемах российской медицины, президент и вспомнил о болезни своего отца. 
Ее диагностировали на поздней стадии, когда отец Путина уже стал кричать по ночам. Но и в 
этой ситуации ему смогли помочь. 

"Умер он от другого заболевания", — добавил президент. 
Путин признал, что в медицине существует нехватка узких специалистов, есть проблема 

доступности медицины. Путин пообещал помощь тяжело больной девушке Дарье из 
Мурманской области. 

Путин призвал "Матильду" к закону 
В Гостином дворе собрались 211 представителей науки, культуры и искусства. Поэтому 

пройти мимо дискуссии о фильме "Матильда" и ситуации вокруг "Гоголь-Центра" собравшиеся 
не могли. 
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В ответ Путин признался, что ему не хотелось бы вступать в спор режиссера 
Алексея Учителя, которого он уважает и знает как патриота, с депутатом Натальей 
Поклонской. Президент считает, что попытки запретить фильм нет: просто у Поклонской есть 
позиция, которую она пытается защитить. 

"Я надеюсь, что открытый диалог в обществе сохранится, — выразил надежду глава 
российского государства. — Но призываю всех, чтобы этот диалог велся в рамках приличий и, 
самое главное, в рамках закона". 

При этом Россия была и остается светским государством, продолжил президент, говоря 
о дальнейшей судьбе Исакиевского собора. По его мнению, вопрос передачи Исакия РПЦ 
нужно деполитизировать, нельзя использовать эту тему для мелкой внутриполитической 
возни. При этом Исакий должен сохранить свою музейную функцию. Президент призвал не 
забегать вперед, учитывая, что объекты UNESCO нельзя передавать сторонним 
организациям. 

"Есть некоторые противоречия, но мы легко, на мой взгляд, выйдем из этих 
противоречий, обеспечив и музейную деятельность, и отправление религиозных культов", — 
заверил президент. 

Путин готов разговаривать со всеми, кто готов улучшать жизнь людей, а не использует 
трудности для самопиара. В России остается острой проблема коррупции, но она уже не в 
числе первых, считает он. 

Также нельзя насильно втаскивать москвичей в программу реновации жилья, считает 
Путин, но нужно заняться расселением россиян из вагон-городках в ХМАО и бараков. 

Ставка на Арктику 
Мы должны обеспечить безопасность России в Арктике, призвал Путин. 
"Не хочется здесь ничего нагнетать, но специалисты знают, что американские атомные 

подводные лодки находятся на севере Норвегии. Подлетное время ракет — 15 минут до 
Москвы. Мы должны понимать, что там происходит, видеть, что там происходит. Мы должны 
защитить себя соответствующим образом. С точки зрения стратегических вооружений — там 
трасса проходит как раз над возможным северным курсом. Надеюсь, до этого не дойдет, но 
мы должны это знать", — отметил президент. 

Также Россия в Сирии намерена поднять боеспособность своих вооруженных сил. 
Некоторые подразделения, вообще впервые созданные совсем недавно, но очень 
эффективно используются в борьбе с террористами. При этом Россия в мире открыто 
выражает свое мнение, не используя подрывных методов. 

"США сами постоянно пытаются оказать влияние на умы жителей других стран. Возьмите 
глобус, крутаните, пальцем ткните в любое место — там американские интересы, — 
подчеркнул он. — И там точно их вмешательство. Я это знаю по разговорам практически со 
всеми руководителями государств. Не хотят ссориться с американцами, никто прямо об этом 
не говорит. Я вам могу сказать, как сегодняшний глава российского государства, я знаю 
настроения наших людей — мы не считаем Америку своим врагом". 

С Вашингтоном можно и нужно взаимодействовать, считает президент России. Это 
вопросы борьбы с бедностью, экология, контроль за нераспространением ядерного оружия. 
Самый худший путь, считает Путин, это начать сейчас ругаться с администрацией Трампа, 
обмениваться колкостями и обижать друг друга. Мы можем вместе работать, и решение 
иранской ядерной проблемы это доказывает, считает Путин в преддверие июльской встречи 
G20 в Гамбурге. 

"Что касается будущего, то у нас есть такая машина времени, она есть — этот предмет 
называется история", — подчеркнул президент. 

Путин на "Прямой линии" призвал тщательно изучать историю, чтобы знать, как 
выстроить будущее. 

Вести 
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Песков: В России нет конструктивных обращений оппозиции к Путину 
Пресс-секретарь президента Дмитрий Песков считает, что в настоящий момент в России 

нет «конструктивных обращений» оппозиции к президенту Владимиру Путину. Об этом он 
заявил в эфире телеканала «Россия 1». 

Песков сообщил, что «перелопатил изрядную долю» обращений граждан к президенту в 
рамках «Прямой линии с Владимиром Путиным». «Мы говорим о миллионах обращений, есть 
сотни [среди них] таких выпадов, эскапад в отношении президента, но практически нет 
оппозиционных обращений», — сказал представитель Кремля. 

Далее Песков объяснил, что понимает под «оппозиционными обращениями»: «вот вы 
делаете что-то в отношении детских пособий, я с вами не согласен <…> если бы я был на 
вашем месте, я проводил бы вот такую политику. Это была бы оппозиция Путину, именно 
конструктивная оппозиция», — привел пример Песков. Такую оппозицию, по словам пресс-
секретаря, президент готов воспринимать как своих «визави». 

«К сожалению, конструктивных предложений в этом огромном массиве я не нашел», — 
добавил Песков. 

На вопросы о митингах и антикоррупционных протестах, прошедших по всей России 26 
марта и 12 июня, пресс-секретарь заявил, что президент «приветствует и одобряет» законные 
собрания и митинги, которые являются «демократической формой изъявления воли людей», 
а не «провокации». 

Также в ходе программы Дмитрий Песков рассказал о том, что президент знает обо всех 
«критических вопросах» и «выпадах» в свой адрес. «Все острые обращения, критику, я бы 
сказал, выпады в адрес президента мы обязательно в отдельной папочке собираем и 
накануне президенту передаем, чтобы он был в курсе», — заявил Песков. 

Традиционная ежегодная прямая линия с президентом России прошла 15 июня в 
Гостином Дворе в Москве. Владимир Путин ответил на вопросы россиян в прямом эфире, 
«Прямая линия» длилась 3 часа 56 минут. Президент ответил почти на 70 вопросов. 

«Росбалт» 
 

"В гробу карманов нет": Путин рассказал Стоуну, что важнее богатства 
В заключительной части интервью Оливеру Стоуну президент России Владимир Путин 

рассказал, что важнее богатства, вступился за Сталина и сообщил об агрессивном 
вмешательстве США в российскую выборную кампанию 2012 года.  

На вопрос Стоуна, вмешивались ли США в российские выборы 2012 года, Путин ответил: 
"И в 2000, и в 2012 году - всегда было. Но в 2012 особенно агрессивно… Нам трудно было 
себе даже представить, чтобы дипломатические работники агрессивно включились в 
избирательную кампанию внутри России. Ну и собирали у себя оппозиционные силы, и 
финансировали, ходили на всякие оппозиционные митинги". (Цитата по РИА "Новости".)  

Стоун спросил Путина о его богатстве. Путин в ответ назвал чушью утверждения о его 
банковских счетах на Кипре: "Нет, нет и никогда не было… Если бы это было, то давно 
предъявили бы".  

На реплику режиссера о том, что некоторые на Западе считают Путина самым богатым 
человеком в мире, президент указал: "Во-первых, у меня нет такого богатства, о котором 
говорят". Кроме того, подернул Путин, богатство - это большие хлопоты: "Вы бы думали вот 
сейчас, в условиях кризиса, что делать с этими активами. Как их сберечь, где разместить. И 
только головная боль от этого". (Цитата по ТАСС.) Он также назвал Стоуна более богатым 
человеком, чем традиционные толстосумы, но в ином смысле: "У вас есть свое мнение, у вас 
есть талант. Вы имеет возможность его проявить, вы имеете возможность оставить после 
себя заметный след. Деньги такого счастья не дают, в гробу карманов нет, с собой не 
унесешь".  

Еще один вопрос Стоуна касался личности Иосифа Сталина. Путин назвал того сложной 
исторической фигурой. "Мне кажется, что излишняя демонизация Сталина - это один из 
способов, один из путей атаки на Советский Союз и на Россию. Показать, что сегодняшняя 
Россия несет на себе какие-то родимые пятна сталинизма", - заявил российский лидер. Он 
назвал Сталина "продуктом своей эпохи".  
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Серию интервью Оливера Стоуна с Путиным смонтировали в четырехсерийный 
фильм. Его показ начался в ночь на 13 июня на американском кабельном канале Showtime. В 
России фильм будет показывать Первый канал - по вечерам с 19-го по 22 июня. 

newsru 
 

Профсоюзы выступают за выравнивание уровней МРОТ и прожиточного минимума      
Федерация независимых профсоюзов России (ФНПР) выступает за скорейшее 

выравнивание уровней минимального размера оплаты труда (МРОТ) с прожиточным 
минимумом в стране, где, как отметил президент РФ Владимир Путин во время "Прямой 
линии", зафиксирован рост числа людей, живущих за чертой бедности.  

 По словам главы государства, за последние пять лет количество бедных - людей, 
имеющих доходы ниже прожиточного минимума - в России выросло с 10,7% до 13,5%.  

Профсоюзы полагают, что остроту проблемы можно сгладить за счет поднятия МРОТ.  
 "Надежда на то, что рынок отрегулирует доходы работников справедливо, не 

оправдалась. Позиция профсоюзов - работающий человек не должен быть бедным. 
Государство может и должно играть в этом ведущую роль, задавать тон, как крупнейший 
работодатель страны. Путь понятный - регулировать минимальную заработную плату, 
поднимать ее до уровня прожиточного минимума", - сообщил "Интерфаксу" секретарь ФНПР 
Виктор Пинский. Он напомнил, что по решению правительства РФ, с 1 июля увеличится 
МРОТ с 7,5 до 7,8 тыс. рублей.  

 "Ожидается, что в ближайшие год-два он дорастет до уровня прожиточного минимума. 
Именно эту цель давно преследуют профсоюзы", - добавил В.Пинский.  

 В настоящее время прожиточный минимум в стране установлен на уровне 9 тыс. 691 
рубль. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Минздрав рассчитал нормы употребления алкоголя 
Государственный научно-исследовательский центр профилактической медицины 

Минздрава рассчитал нормы потребления алкоголя для мужчин и женщин в неделю, пишет 
газета «Известия». 

Специалисты сделали расчеты для водки, коньяка, виски, шампанского, коктейля, пива, 
сухого и крепленого вина. Они выделили стандартную для каждого типа продукции дозу — 
это такое количество напитка, в котором содержится 10 грамм этилового спирта.Читайте 
также 

В итоге получилось, что мужчина может пить по 1,5 литра пива крепостью 4,5 градусов 
три дня в неделю, или одну бутылку крепленого вина в неделю, или рюмку водки два раза в 
день и оставаться в зоне низкого риска для здоровья. 

Женщине можно в день выпить два бокала сухого вина объемом 100 миллилитров и 
крепостью 13 градусов, или бокал шампанского объемом 150 миллилитров, или одну рюмку 
водки в день. Превышение дозировки поднимает и уровень риска. 

Для классификации доз напитков и составления шкалы рисков были использованы 
рекомендации Всемирной организации здравоохранения. Ранее в Минздраве сообщали, в 
будущем планируют указывать допустимые нормы употребления алкоголя на бутылках. 

По мнению директора Института наркологического здоровья нации Олега Зыкова, 
выявить допустимые и недопустимые уровни потребления алкоголя невозможно, так как 
подобные рекомендации должны составляться для конкретного человека с учетом состояния 
его здоровья и веса. 

Глава центра разработки национальной алкогольной политики Павел Шапкин пояснил 
журналистам, что людям достаточно сложно контролировать употребление алкоголя в 
определенных дозах и остановиться в нужный момент. 

Он добавил, что рекомендуемые дозы алкоголя способствуют выделению дофамина, 
однако при употреблении уже следующей минимальной дозы алкоголь начинает действовать 
как седативное средство. 

РИА Новости 
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7. РАЗНОЕ 
 

Откровенные ответы на заданные и незаданные вопросы. Сенатор Константин Косачев 
— об акцентах в международной политике России, которые обозначил президент во время 
«прямой линии» 

«Прямая линия» с президентом Владимиром Путиным, полагаю, дала немало пищи для 
размышлений и ответов на вопросы — даже на не прозвучавшие, но, можно сказать, 
висевшие в воздухе. Очевидным выглядит преобладание внутренних, и прежде всего 
социальных, тем как в вопросах, так и соответственно в ответах. Напрашивается вывод: 
внешнеполитические проблемы не стали раздражителем для людей — никто не ощущает 
никакой «изоляции», и получается, спровоцировать массовое недовольство внешней 
политикой не удалось. Про международную политику спрашивали в основном сами эксперты 
в этой области или иностранцы. 

Важно и то, что сам президент в своих ответах ни разу не пытался оправдать 
внутренние, самые насущные для населения, проблемы внешним давлением и «происками 
врагов», тем, что «Россия в кольце врагов», и так далее. Сам этот факт является более чем 
убедительным опровержением крайне популярного тезиса в некоторых СМИ и в устах 
оппозиции о том, что, дескать, у нас «во всем виновата Америка». Даже самый очевидный и 
целенаправленный внешний акт — санкции Запада — не объявлен причиной или 
оправданием наших трудностей. Если и есть у них внешняя причина, то это не политика 
Запада, а скорее конъюнктура цен на энергоносители. 

Тезис Владимира Путина о том, что наша страна практически на протяжении всей своей 
истории была, по сути, под санкциями, в этом смысле не менее показателен. Ведь в Европе и 
США растиражировано утверждение о том, что, мол, до 2014 года Россия была чуть ли не в 
режиме полного благоприятствования. Однако мы прекрасно помним: когда дело доходило до 
интересов Москвы, то мы раз за разом наталкивались на весьма жесткие барьеры — 
достаточно вспомнить, с какими препонами со стороны Запада столкнулось наше 
присоединение к ВТО. Даже крупные обоюдовыгодные проекты вроде «Северного потока» 
обкладывали беспрецедентными условиями и согласованиями, а «Южный поток» вообще 
сорвали окриком из Брюсселя «суверенным» странам юга Европы. Как сорвали и сделку по 
продаже Opel консорциуму канадской Magna и российского Сбербанка. Благоприятствование 
бывало там, где налицо прямая и большая выгода самим европейцам и американцам, не 
более. 

Вообще нынешний кризис в отношениях с США президент также не объяснял некой 
«заданной» враждебностью США к России. Хотя, казалось бы, весьма выигрышный ход, будь 
у нашего лидера желание свалить всё на козни внешних врагов и сплотить народ вокруг 
противостояния внешним угрозам. Но нет: и здесь всё объясняется банальными внутренними 
склоками в Вашингтоне. Законопроект об ужесточении санкций, обсуждавшийся в сенате 
США, вызвал лишь удивление у Владимира Путина: «Ведь ничего не происходит 
экстраординарного. В связи с чем на голом месте стали говорить об этих санкциях?» 

Так именно в связи с тем, в чем бездоказательно обвиняют нас: это не мы, а они ищут 
внешние объяснения внутренним проблемам. Это не мы, а они пугают своих граждан 
угрозами извне, сплачивают нации и альянсы на привычном: «русские идут!». И это именно 
мы не хотим уподобляться им и раскручивать спираль взаимных страстей. В какой-то степени 
Запад поменялся ролями с бывшим Советским Союзом. Сегодня уже мы апеллируем к 
обществам и к простым людям. Путин специально подчеркнул, что мы не считаем США 
врагом и что многие люди в обеих странах хорошо относятся друг к другу, несмотря даже на 
нынешнюю конфронтацию на межгосударственном уровне. Раньше в таком ключе Запад 
выступал по отношению к гражданам СССР, теперь это делаем мы. 

Россия устами своего президента дает свое видение истоков этих проблем: санкции и 
русофобия живут своей жизнью. Они возникают, усиливаются и обосновываются по 
собственным законам. Мы же из России на это никак не можем повлиять, прекратив что-то 
делать или, наоборот, начав. Этим должны «переболеть» там, а не здесь. 



 
Интересно и то, где именно Россия видит поле для взаимодействия с США. На первое 

место Путин поставил тему ядерного нераспространения. А вот на втором и третьем месте — 
борьба с бедностью и экология. То есть даже не антитеррор — хотя, конечно же, он остается 
приоритетом в двусторонней повестке. Заявленные проблемы имеют глобальный характер, 
где обе державы — лидеры и где налицо наш общий «эксклюзив». 

Отмечу еще два интересных факта: по оценкам ООН, Россия потеряла от санкций $50–
52 млрд, а те, кто их ввел, — $100 млрд. То есть проблема, как видим, имеет не только 
«обоюдоострый», но еще и неравновесный характер с убытком для самих «санкционеров». 

И другой момент, упомянутый на примере Китая: в обсуждениях с внешним миром речь 
идет о предельно конкретных темах, как тот же выход нашей свинины и мяса птицы на 
китайский рынок. Это подтверждает то, как на самом высоком уровне государство лоббирует 
интересы вполне определенных сегментов отечественного бизнеса. 

В целом могу отметить, что хотя внешнеполитические темы и были представлены на 
«прямой линии» довольно скромно, полагаю, любой желающий мог получить весьма полное 
представление о нынешних акцентах в международной политике России: она не агрессивна, 
не идеологизирована, а конструктивна, прагматична и открыта для сотрудничества со всеми, 
кто к этому готов. 

«Известия» 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 16.06.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 44 ▲ 0, 41 

EUR 64, 28 ▲ 0, 33 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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